

Namur, le 15 décembre 2025

Madame,

Monsieur,

Chers Parents, Chers Elèves,

Afin de terminer l'année civile de façon agréable et riche d'enseignement, les équipes éducative et de direction ont concocté pour les élèves du secondaire un **programme spécifique avec des activités diverses les jeudi 18 et/ou vendredi 19 décembre prochains.**

**Au programme du jeudi 18 décembre :**

Pour les élèves de 1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup> années secondaire : repas multiculturel en classe suivi d'un « rallye des fêtes ». Mystère...

Pour les élèves de 3<sup>ème</sup> secondaire : journée à Bruxelles avec visite du Musée de l'Armée et visite guidée de l'exposition « Des femmes dans la Résistance ».

La journée s'inscrit dans le travail de Mémoire « 1000 Résistantes ! 1940-1945 – Des femmes dans la Résistance en Province de Namur ». Les élèves rédigeront par la suite le portrait de cinq de ces résistantes. Leurs textes seront intégrés à une exposition itinérante réalisée en collaboration avec la Province de Namur.

Pour les élèves de 4<sup>ème</sup> secondaire : visite du Musée des Arts anciens à Namur – Visite du trésor et des sculptures – atelier (métal repoussé) - Activité Totemus.

**Pour les élèves de 5<sup>ème</sup> secondaire :**

Différents ateliers seront prévus pour les élèves dans l'enceinte de l'école le matin :

1. Atelier « procès fictif »
2. Triptyque de Noël ou Apocalypse climatique
3. Atelier « consentement »

L'après-midi, les élèves sortent de l'école :

1. Visite de la parfumerie Guy Delforge
2. Balade en vélo
3. Visite du planning familial « Le blé en herbe »

**Pour les élèves de 6<sup>ème</sup> secondaire :**

Le matin, divers ateliers sont prévus dans le cadre du projet « Migrants » avec intervenants et la présence des Centres régionaux d'intégration (CAI), de la Croix Rouge, de Mentor Escale.

L'après-midi, les élèves vont au théâtre Jardin Passion pour le spectacle « C'est un signe ».

### Au programme du vendredi 19 décembre :

8h30 : petit mot de fin d'année aux élèves par la Direction sur la cour de récréation et dégustation de cougnous et chocolat chaud offerts (soit en classe soit à l'extérieur selon la météo).

Les élèves de la 3<sup>ème</sup> à la 6<sup>ème</sup> année secondaire se rendront au cinéma pour le film « Les baronnes ». Ils reprendront les cours pour la 6<sup>ème</sup> heure.

Les élèves du 1<sup>er</sup> degré resteront à l'école et profiteront de la dernière journée avec leurs enseignants en classe. Pour eux, le cougnou et le chocolat chaud seront offerts à la récréation du matin.



### **MODALITES PRATIQUES IMPORTANTES :**

- ❖ Le jeudi 18 décembre, tous les élèves seront licenciés à 15h20.
- ❖ Le vendredi 19 décembre, tous les élèves seront licenciés à 14h30.

Exceptionnellement, aucune étude ne sera prévue le vendredi.

- ❖ Repas :
  - ⇒ Sur l'implantation de la rue du Collège (concerne les élèves de la 3<sup>ème</sup> à la 6<sup>ème</sup> secondaire), aucun repas chaud ne sera organisé les jeudi 18 et vendredi 19/12. La commande de sandwichs est possible le jour-même avant 9h.
  - ⇒ Les repas chauds sont par contre bien prévus sur l'implantation de la rue Lelièvre (concerne le 1<sup>er</sup> degré secondaire).



Je remercie vivement les enseignants organisateurs et tous ceux qui ont participé de près ou de loin à cette belle initiative au bénéfice de vos enfants.

J'en profite à vous souhaiter, Madame, Monsieur, Chers Parents, Chers Elèves, d'excellentes fêtes de fin d'année et vous prie de croire en l'expression de mes sentiments dévoués.

Evelyne Wiels

Directrice